

PlantaDoce.

ADN

Unespa nombra a Luis Miguel Ávalos nuevo secretario general

El nuevo secretario representará al sector asegurador en distintos organismos nacionales e internacionales. Su nombre ha sido designado por el comité ejecutivo de la organización.

PlantaDoce
2 jun 2023 - 10:14



Unespa nombra nuevo primera espada. La Unión Española de Entidades Aseguradoras y Reaseguradoras (Unespa) ha nombrado a Luis Miguel Ávalos como nuevo secretario general de la entidad. Ávalos se encargará de representar al sector asegurado en los distintos organismos nacionales e internacionales y ha sido nombrado por el comité ejecutivo de la organización.

Ávalos es licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid (UCM). Ha ocupado la plaza que estaba vacante tras el ascenso de Mirenchu del Valle Schaan.
Entre su trayectoria profesional destaca el cargo de director que ejerció en el Confederación Española de Mutualidades de 1984 a 1996.

Desde 1999 hasta la actualidad ocupaba el puesto de director del área de seguros de

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/unespa-nombra-a-luis-miguel-avalos-como-nuevo-secretario-general>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Unespa. Tenía la responsabilidad de los ámbitos relacionados con los ramos de vida, salud y decesos, mutuas y mutualidades, así como el seguimiento de la normativa de naturaleza tributaria y el área de administración de Unespa.

Luis Miguel Ávalos lleva unido a Unespa desde 1999 como director del área de seguros

Con su nueva designación, se hará cargo de coordinar todos los trabajos que emprende la asociación, así como de ejecutar el plan de acción de Unespa y los acuerdos de los órganos de gobierno de esta. Representará al sector asegurador en distintos órganos, tanto nacionales como internacionales.

Unespa es la Asociación Empresarial del Seguro. Reúne a casi 200 aseguradoras y reaseguradoras que agrupan cerca del 96% del volumen de negocio asegurador en el mercado español. Desde 1977, representa los intereses de sus asociados frente a todo tipo de organismos e instituciones nacionales e internacionales.

En los últimos meses, Unespa incorporó a Lázaro Cuesta, nuevo responsable de asesoría jurídica y proyectos normativos. Las responsabilidades de Cuesta abarcarán el asesoramiento jurídico a las distintas áreas e instituciones de Unespa y el seguimiento y análisis de impacto de los proyectos normativos que afecten a la industria aseguradora. El directivo reportará a Daniel Tomé, responsable del área legal, regulatorio y recursos humanos de la organización.

Cuesta es licenciado en Derecho por la Universidad de Córdoba y cuenta con un diploma de estudios avanzados en economía financiera, banca y seguros. El directivo es inspector de seguros del Estado y ha desarrollado su carrera profesional en organismos supervisores, tanto en España como en la Unión Europea.